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Abstract (en)
The surfactant compositions are obtained by mixing 1 part by weight of at least one non-ionic surfactant and 0.3 to 9 parts by weight of a specific
mixture of water and at least one anionic surfactant and at least one cationic surfactant. They are concentrated, and generally clear, liquids which
are distinguished, in particular by favourable foaming and wetting characteristics, low surface tension and low pour point and, by reason of these
special properties, can be used for many purposes.

Abstract (de)
Die neuen Tensidzusammensetzungen werden durch Zusammenmischen von 1 Gew.-Teil von mindestens einem nichtionischen Tensid und 0,3 bis
9 Gew.-Teilen von einer speziellen Mischung aus Wasser und mindestens einem Anion-Tensid und mindestens einem Kation-Tensid erhälten. Sie
stellen konzentrierte und im allgemeinen klare Flüssigkeiten dar, die sich insbesondere durch ein günstiges Schaum- und Netzverhalten, geringe
Oberflächenspannung und niedrigen Stockpunkt auszeichnen und aufgrund dieser besonderen Eigenschaften vielfach verwendet werden können.
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